



Landeshauptstadt München, Direktorium
Friedenstraße 40, 81660 München

I.

Baureferat

**Vorsitzender
Thomas Kauer**

Geschäftsstelle:
Friedenstraße 40, 81660 München
Telefon: (089) 233-614 -87
Telefax: (089) 233-61485
E-Mail: bag-ost.dir@muenchen.de

München, 09.12.2022

Unser Zeichen
3.3.2 / 08.12.2022

Ihr Schreiben vom Ihr Zeichen

Ostpark: Installation von einer größeren Toilettenanlage mit vier Toiletten im südlichen Teil und zwei kleineren Toilettenanlagen mit ein bis zwei Toiletten im westlichen und östlichen Teil der Grünanlage

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 16 Ramersdorf-Perlach hat in seiner Sitzung am 08.12.2022 nach Vorberatung im zuständigen Unterausschuss für Umwelt, Gesundheit und Grünplanung folgenden Beschluss einstimmig gefasst:

Die Problematik ist grundsätzlich bekannt. Bekannt ist allerdings auch, dass wir als BA schon mehrmals versucht haben, wenigstens zum Jubiläumsjahr des Ostparks eine Toilettenanlage zu erhalten. Ohne Erfolg. Voraussichtlich wird aus Mitteln der Stadtsanierung eine Toilettenanlage finanziert. Ob diese noch 2023 realisiert wird, ist ebenfalls unwahrscheinlich, sondern zu einem späteren Zeitpunkt. Gleichwohl ist die Forderung nach mehr Toiletten im Ostpark berechtigt. Es wird vorgeschlagen, dass das BauR-Gartenbau übergangsweise mehrere Dixi Toiletten aufstellen lässt, die so verankert werden, dass sie nicht mutwillig umgestoßen werden können, bis eine feste Toilettenanlage verwirklicht wurde.

Die Antragstellerin berichtete von einem Besuch bei den Toilettenanlagen des Michaeli Gartens – diese waren geschlossen. Beim Wirt des Michaeli Garten soll nachgefragt werden, warum die Toilettenanlage geschlossen ist.

Im Baureferat ist die zuständige Abteilung mit nur einem Mitarbeiter besetzt. Der BA fordert eine Personalaufstockung in dieser Abteilung. Eine Person, zuständig für ganz München, ist viel zu wenig.

Eigentlich wünschen wir feste Toiletten, falls keine Toilettenanlagen gebaut werden können, sollen zwischenzeitlich Dixi Toiletten (die große Version) aufgestellt werden.

Abschließend fordern wir den Gartenbau auf die Beschilderung zu verbessern.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Thomas Kauer
Vorsitzender des BA 16
– Ramersdorf-Perlach –

Anlagen:

- Anliegen aus der Bürgerschaft vom 27.10.2022 und 17.11.2022